



¿QUÉ PROPONEMOS?

El Centro de Transferencia de Conocimientos pretende impulsar la reactivación industrial, especialmente en los sectores agroalimentario, automoción y energías renovables, identificados como motores de la economía abulense.

Proporcionará así a Autónomos, PYME y Grandes empresas herramientas y medios para mejorar su capacidad de llevar a cabo acciones innovadoras que generen mayor valor añadido.

En este sentido, tanto el CTC como Proyecta desarrollarán talleres informativos y prácticos, así como acciones de asesoramiento para promover el desarrollo de nuevos proyectos o sinergias entre los participantes y aprovechar el potencial de las actuales líneas de financiación pública.

ALCANCE DE NUESTROS SERVICIOS

1. Diagnóstico inicial

El **objetivo del asesoramiento** a las empresas es su participación en consorcios para la solicitud o elaboración de propuestas de acceso a fondos a los que puedan acceder para la financiación de acciones de innovación o transferencia de conocimiento.

Se realizarán **varias jornadas formativas** sobre convocatorias regionales, nacionales y europeas para exponer las posibilidades abiertas en programas de financiación de innovación y transferencia de conocimiento.

Los participantes a estas jornadas deberán rellenar una **primera ficha** con ideas proyecto / líneas de investigación, que se enviará con la invitación a las jornadas formativas.

A partir de las respuestas a los fichas PROYECTA establecerá un **primer diagnóstico** para analizar las ideas y líneas de investigación del proyecto.

2. Asesoramiento Personalizado

Estudiaremos en profundidad las ideas de I+D+i incluidas en la ficha de diagnóstico y emitirá un **informe sobre las posibilidades de financiación** que se remitirá a la empresa.

En este informe estará incluido un **calendario de plazos** en función de la propuesta, de la empresa y de los criterios de selección para su presentación.

La **finalidad del informe** es determinar si la idea de proyecto puede pasar a la fase de consultoría de preparación de propuestas.

PROYECTA mantendrá **reuniones** con la persona de contacto de la empresa para afinar su idea de proyecto.

3. Presentación de Candidaturas

En esta fase, la empresa, en colaboración con PROYECTA, avanzará en los **siguientes pasos**:

- Profundizar en el conocimiento de las convocatorias del Programa Marco.
- Creación o consolidación del consorcio en proyectos nacionales/internacionales consorciados.
- Planificación del proyecto y preparación de la descripción técnica.

Tras una reunión inicial, si PROYECTA considera que la idea de proyecto puede pasar a la fase de preparación de la propuesta, se requerirá a la empresa que esboce el proyecto en una **idea de proyecto** (nacional) o **concept note** (europea) para resumir la esencia del proyecto con la que empezar a trabajar.

Las propuestas serán presentadas por PROYECTA en nombre de la empresa utilizando las distintas plataformas de gestión de candidaturas.

4. Seguimiento del Procedimiento de Evaluación

Una vez presentada una propuesta, la Autoridad Concedente comprueba su admisibilidad y elegibilidad y, a continuación, pide a un comité de evaluación independiente que la evalúe.

Proyecta atenderá todos los requerimientos de los proyectos presentados.



CONVOCATORIAS REGIONALES, NACIONALES Y EUROPEAS



El Instituto de Competitividad Empresarial (ICE) se encarga de repartir los fondos FEDER asignados a Castilla y León. En general, **sus líneas de financiación están abiertas todo el año, sin concurrencia competitiva.**



Diferentes entidades, desde el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), la Agencia Estatal de Investigación (AEI) y el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE) hasta los propios ministerios. Suelen ser convocatorias con concurrencia competitiva y apertura en plazo definidos.



Los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos incluyen el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), el Fondo Social Europeo (FSE), el Fondo de Cohesión (FC), el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER) y el Fondo Europeo Marítimo y de Pesca. También existen programas de I+D+i como Horizonte Europa, Life, Cooperación Transfronteriza (POCTEP), entre otros.



Convocatorias POCTEP 2021-2027

Las primeras convocatorias del programa POCTEP 2021-2027 cierran el 15 de febrero. Las siguientes convocatorias abrirán en marzo.

[Leer más](#)

Seminario de lanzamiento Interreg Sudoe

El nuevo programa Interreg Sudoe 2021-2027 se presentó los días 25 y 26 de enero en Santander. ¡Descubre el programa del Seminario de presentación!



[Leer más](#)

Info Day - Ecosistemas europeos de innovación



El 16 de febrero tendrá lugar una sesión informativa sobre las convocatorias y cómo presentar una solicitud. Un equipo de expertos compartirá información sobre los programas de trabajo y el proceso de solicitud.

[Leer más](#)

Convocatorias Diputación de Ávila

Desde la Diputación de Ávila se publican convocatorias relacionadas a la I+D+i para empresas abulenses.



DIPUTACIÓN
DE **ÁVILA**

[Leer más](#)

Financiación de proyectos empresariales dirigidos a fomentar la innovación en el ámbito tecnológico de las PYMES



Esta convocatoria está abierta todo el año y tiene régimen de concurrencia no competitiva. Tiene como objetivo facilitar la protección de derechos de propiedad industrial y el acceso a las deducciones fiscales.

[Leer más](#)

Financiación de proyectos de transferencia de conocimiento de organismos de investigación a PYMES

Esta convocatoria está abierta todo el año y tiene régimen de concurrencia no competitiva. Para poder solicitar esta subvención, el coste de la transferencia de conocimiento debe ser superior a 5.000€.



[Leer más](#)



JORNADA CONVOCATORIA COLABORACIÓN PÚBLICO-PRIVADA (CPP)

El pasado 23 de enero Proyecta aprovechó la Jornada sobre la Justificación de subvenciones a proyectos de transferencia de conocimiento del CTC para presentar la convocatoria CPP. Acudieron 17 personas de empresas abulenses, que pudieron resolver dudas y establecer contactos de interés. Fue una jornada muy participativa e interactiva.



[Descubre las presentaciones de Proyecta](#)

¿Qué es la Colaboración Público-Privada?

El 13 de febrero abrirá la convocatoria de tramitación de ayudas a proyectos de colaboración público-privada 2022 con un presupuesto de 375 millones de euros para el periodo 2022-2024. El **plazo** para presentar una propuesta es del **13 de febrero hasta el 7 de marzo** de 2023.

El objetivo es **apoyar proyectos de desarrollo experimental** mediante la cooperación entre empresas y organismos de investigación, con el fin de promover el desarrollo de nuevas tecnologías, la aplicación comercial de nuevas ideas y técnicas, y contribuir a la creación de nuevos productos y servicios.

El tipo de ayuda puede ser en formato **subvención a fondo perdido o préstamo**, según las características del participante.

Por otro lado, las solicitudes serán evaluadas de acuerdo con los siguientes criterios:

1. Calidad y viabilidad de la propuesta.
2. Explotación de resultados esperados y orientación al mercado.
3. Capacidad técnica y económica del consorcio.
4. Impacto socioeconómico.
5. Proyección Internacional.

[Leer más](#)



ENTREVISTA A GRANJA MONTE ENCINAR S.L

Este mes, la empresa Granja Monte Encinar ha compartido con nosotros su experiencia con el proceso de asesoramiento de Proyecta y del CTC.

¿Su experiencia con el proceso de asesoramiento es/ha sido enriquecedora?

Rotundamente sí. La experiencia nos ha ayudado a **centrar el proyecto** que teníamos en mente desarrollar. La diversidad de convocatorias de distintas líneas de ayudas que hay en la actualidad dificulta a las PYMES discernir con claridad qué línea es la más adecuada para cada proyecto. Por lo tanto **contar con expertos en materia de elaboración y tramitación de ayudas** es sin duda muy enriquecedor y nos permite movernos con mayor seguridad.



¿Por qué necesitaban asesoramiento?

Desde hace varios años la dirección viene preocupada por la escalada de precios en todos los suministros que afectan a la actividad y en especial los que se refieren a energía y alimentación de la cabaña ganadera, por ser estos, los que mayor peso en los gastos. En este sentido se quiere **explorar qué inversiones serían más adecuadas al objeto de reducir o limitar la dependencia de los insumos**. También estamos trabajando nuevos productos a partir del huevo. La necesidad de asesoramiento surge por tanto de estas inquietudes ya que **sabemos qué hacer pero nos falta saber cuál es la mejor forma de hacerlo**.

¿Qué convocatoria están preparando?

En la línea indicada, queremos desarrollar **dos proyectos de I+D+i (ICE)**. El primero de ellos se centra en la producción de insectos con destino a la alimentación de nuestras ponedoras. En este proyecto queremos validar la posibilidad de alimentar distintas especies de insectos con subproductos locales. Trataremos de **adquirir conocimiento** en el manejo de estas especies y **determinar la dimensión mínima viable** de nuestra futura granja de insectos. El segundo de los proyectos se va a centrar en **ensayar distintos métodos y tecnologías** de cara a obtener nuevos productos con alto valor añadido a partir de huevo, mejorando además la vida útil y la seguridad alimentaria.



PRÓXIMOS TALLERES

Los siguientes talleres se impartirán por Proyecta de manera presencial, en los locales del CTC o de la Diputación de Ávila.

16 de Febrero de 2023

Deducciones fiscales por I+D+i (DFIDI)

[Inscripción](#)

13 de Abril de 2023

Multilaterales CDTI, Eurostars y NEOTEC

[Inscripción](#)

16 de Marzo de 2023

Convocatorias nacionales y regionales

[Inscripción](#)

11 de Mayo de 2023

Horizonte Europa (Clúster 5 y 6)

[Inscripción](#)

Contáctanos a ctc.avila@proyectaconsultoria.es